

Valencia 28 de octubre de 2009.

Estimados amigos:

Como muchos de vosotros ya sabéis, recientemente se ha jubilado D. Juan Ballesteros Contreras, gerente de área del Grupo Uriach. Aún hoy, dicho laboratorio sigue colaborando con la Sociedad Valenciana de Neurología, asumiendo las labores de secretaría técnica. Esta colaboración se ha venido manteniendo de forma eficaz, aún en momentos difíciles para su empresa, gracias al trabajo y al interés personal de D. Juan Ballesteros.

Por ello, desde la Junta Directiva de la Sociedad Valenciana de Neurología, hemos querido mostrar públicamente nuestro agradecimiento.

Un cordial abrazo

Lamberto Landete Pascual

Presidente de la Sociedad Valenciana de Neurología